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２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他
１．学力向上推進（カリキュラム･マネジメント）研究指定校_研究推進
２．体育･スポーツに関する教育実践研究指定校_研究推進
３．観点別評価の継続的研究
４．教育活動について家庭・地域へのさらなる情報発信とその方法について
　　（対策）めるぽんからclassiへの年次的移行

令和４年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

１学期：①グランドデザイン②１学期学事報告③昨年度の進路決定状況と本年度計画④生徒指導状況とに
　　　　 ついて、各部署から説明し、理解と協力・意見をを求めた。
２学期：１学期の事項に加え、学校行事や生徒の主な活躍について、学校だより等を活用し報告した。

３学期：①３学期の学事報告・卒業者数等②今年度の進路決定状況③学校評価等について報告した。
　　　　　またこれらにつて、評議員からの意見や感想等、今後の本校教育活動への理解と協力を求めた。
　　　　　④恩納地域代表者が今年度で任期満了となる。適任者の有無について。

１．薬物乱用における高校生への蔓延が心配
２．コロナ禍における進路決定状況への影響について：勤怠状況に懸念
３．ブラック校則について_生徒･保護者の意見を集約し善処してほしい。
４．サイバー犯罪防止講演会は素晴らしい取り組み
５．進学一辺倒というよりも部活動などいろんなことを伸ばしてほしい。

１．薬物乱用防止に関すること：講話等を年間行事計画に組み込み計画的に実施した。
２．勤怠における取り扱いについては県教委からの文書等に従って対処している。
３．校則について：現在、１８歳成人に対応した内規改正を各分掌からの意見を集約し、内規検討委員会
　　等において、検討中。
４．サイバー犯罪防止に関する取り組みについては、本校でも事案が発生したこともあり、講演会、学年会
　　等を開き、適宜周知している。

   令和５年２月1０日付け教県第1９９５号により依頼のありましたみだしについて、下記のとおり報告します。

評議員2名委任(良好)

令和4年12月22日 読谷高校小会議室 良好

評議員2名委任(良好)

記

令和4年7月20日 読谷高校小会議室

令和5年3月22日 読谷高校小会議室


